



[Consultar website de la Semana por la Igualdad 2015](#)

[Consultar la agenda](#)

## Con un mensaje de paz, Bogotá disfrutará la Quinta Semana por la Igualdad

*Se realiza bajo el slogan “Somos diferentes con el mismo derecho a vivir en paz”.*

**Bogotá D.C., septiembre 17 de 2015.** Con la versión No. 5 de la Semana por la Igualdad, que se realiza del 24 de septiembre al 03 de octubre de 2015, la capital se vestirá de colores y diversidad para dar un mensaje de paz, de inclusión de todos y todas y no discriminación hacia las personas de los sectores LGBTI.

De acuerdo con Juan Carlos Prieto, Director de Diversidad Sexual de la Secretaría Distrital de Planeación, “este año buscamos dar un mensaje de paz. Es importante entender que la paz no es sólo la desmovilización en las zonas de conflicto del país sino que la paz se construye desde los territorios, desde las ciudades, los barrios, con el vecino, la vecina, entendiendo que el respeto es la apuesta para garantizar los derechos de las personas LGBTI”.

Esta Semana tiene como objetivo promover y fomentar una cultura de respeto, libre de discriminación por orientaciones sexuales e identidades de género, a través del intercambio de experiencias y construcciones políticas, pedagógicas, culturales y organizativas, desarrolladas para el disfrute de la ciudadanía en general.

“La Semana por la Igualdad es una iniciativa ciudadana que busca instalar en la ciudad un mensaje de no discriminación, de respeto hacia la diversidad sexual y las construcciones identitarias que tenemos las y los ciudadanos”, explicó Prieto.

Este evento que se realiza en la capital, es una iniciativa ciudadana de la Alianza por la Ciudadanía Plena de los Sectores LGBTI de Bogotá, coordinada por la Alcaldía Mayor a través de la Dirección de Diversidad Sexual de la SDP. Durante este año se realizará bajo el slogan “Somos diferentes con el mismo derecho a vivir en paz”.

La Semana por la Igualdad, antes llamada Semana por la Diversidad Sexual y de Géneros, se ha realizado en la ciudad desde 2011 y se encuentra reglamentada por el Decreto 062 de 2014, en el proceso estratégico de la Política Pública LGBTI “Comunicación y educación para el cambio cultural”:

Para este año se desarrollarán 8 actividades, entre académicas y culturales, así:

### **Lanzamiento Semana por la Igualdad**

Con este evento se da inicio a la Semana por la Igualdad 2015. Son 10 días en los que la ciudadanía en general podrá disfrutar de una nutrida agenda cultural y académica.

Durante este evento se realizará la presentación oficial de las representantes a Mujer T 2015. Así mismo, ONU Hábitat y el Gobierno de Dubai entregarán a la Administración Distrital un reconocimiento por la campaña “En Bogotá se puede ser”, por tratarse de una de las mejores prácticas a nivel internacional de su tipo.

Este evento se realizará en la Plazoleta de las Mariposas de la Alcaldía Mayor de Bogotá, el 24 de septiembre, a partir de las 6:00 p.m. Artista invitado: Jerau

### **Actívate por la Igualdad**

Este 27 de septiembre, en el marco de la ciclovía, se desarrollará “Actívate por la Igualdad”; una jornada de aeróbicos y rumba en la que se entregará un mensaje de igualdad, inclusión y no discriminación a la ciudadanía participante.

Se realizará en el Parque Nacional, frente al monumento a Rafael Uribe Uribe, a partir de las 8:00 a.m.

### **1er. Congreso Internacional sobre Derechos Humanos de las Personas con Orientaciones Sexuales e Identidades de Género Diversas**

Con el objetivo de brindar herramientas conceptuales a las y los participantes en relación con los derechos de las personas de los sectores LGBTI, se realizará el 1er. Congreso Internacional sobre Derechos Humanos de las Personas con Orientaciones Sexuales e Identidades de Género Diversas en la Capital de la República.

Esta actividad que contará con la participación de conferencistas nacionales y de Chile, Honduras, Nicaragua y Sudáfrica, se realizará el 28 y 29 de septiembre en el auditorio Huitaca de la Alcaldía Mayor de Bogotá. Inscripción previa en [www.sdp.gov.co](http://www.sdp.gov.co)

### **ExpresARTE por la Igualdad**

Esta actividad reconoce y visibiliza las prácticas culturales y artísticas de personas de los sectores LGBTI de las localidades, con el fin de transformar imaginarios y representaciones sociales negativas. Para ello se premiará las mejores prácticas culturales y artísticas.

El lugar de este evento es la Fundación Gilberto Alzate Avendaño, el próximo 28 de septiembre, a partir de las 5:00 p.m. Artista Invitado: Jamaruk \* Entrada con boleta

### **Mujer T**

Mujer T visibiliza los procesos locales de las mujeres transgeneristas de la ciudad, a través de una de sus apuestas culturales tradicionales.

Este evento se realizará en el Teatro Jorge Eliécer Gaitán, el 30 de septiembre, a las 6:00 p.m. Artistas Invitados: Maia y Las Estrellas (orquesta) \* Entrada con boleta

### **Feria por la igualdad – Entre Iguales**

Busca visibilizar a las personas de los sectores, dar a conocer la oferta institucional de la Administración Distrital y compartir los saberes culturales de las personas LGBTI para deconstruir imaginarios negativos colectivos.

Se realizará el 2 de octubre, en la plazoleta de la Calle 85 con Carrera 15, a partir de las 2:00 p.m. Artista Invitada: Naty Botero

### **Bogotá Noche de Colores**

El próximo 3 de octubre, se realizará “Bogotá Noche de Colores”; un desfile de carrozas y comparsas, en la que se busca difundir y promover el arte y la cultura como parte de los atractivos que conforman el producto turístico LGBTI.

El recorrido se realizará desde el Parque Nacional hasta Plazoleta de Lourdes, a partir de las 6:00 p.m.

### **Concierto por la Igualdad**

A través de la música de Mike Bahía, The Mills y Marbelle, se busca transmitir a las y los asistentes un mensaje respecto a la diversidad sexual y la no discriminación por orientación sexual e identidad de género.

Esta actividad que da cierre a la Quinta versión de la Semana por la Igualdad, se realizará en la Plazoleta de Lourdes, a partir de las 7:00 p.m. \* Entrada con boleta

Para más información sobre la Semana por la Igualdad en: [diversidadsexual@sdp.gov.co](mailto:diversidadsexual@sdp.gov.co) o en el teléfono 3358000 Ext. 8182 ó 8556